ゆりくみ研修NEWS



第6号

●6月~8月の行事から

研修医抄読会



7月26日、研修医による論文の抄読会が行われました。今回が初の実施となります。研修医が有益と感じた文献を選び5分程度で抄読し、その後指導医からの質疑を受けdiscussionします。

今回は1回目ということで、研修プログラム責任者の西成民夫先生と、研修医2年目の針金幸平先生が抄読しました。参加者は研修医3名と指導医6名。初回とは思えないほどdiscussionは盛り上がり、あっという間の30分でした。終了後、先生方からは「これ、いいね!ためになるよ!」との声もあがり、好感触だったようです。次回は、2年目の劉先生と始平堂先生が抄読します!

【発表文献】

針金先生

Reduced Cortisol Metabolism during Critical Illness (N Engl J Med 2013;368:1477-1488 April 18,2013) 西成先牛

Family Cluster of Middle East Respiratory Syndrome Coronavirus Infections

(N Engl J Med 2013;368:2487-2494 June 27,2013) Clinical Findings in 111 Cases of Influenza A (H7N9) Virus Infection

(N Engl J Med 2013;368:2277-2285 June 13,2013)

※参考文献は全てThe New ENGLAND JOURNAL of MEDICINE







(7月18日) (7月18日) (7月18日) (7月18日)



した。 質疑応答にする 質に先生方の はないま

<u>マッチング採用面接</u> 実施中です!!

平成26年度医師臨床研修 マッチング選考面接日が決定 いたしました。

日程は次のとおりです。



【面接日】 8月7日(水) 8月21日(水) 8月28日(水)

※ご都合によりほかの日程を ご希望される方はご相談くだ さい。柔軟に調整いたします。

みなさんのご応募 お待ちしております!

第68回日本消化器外科学会総会に参加しました!

(7月17日~19日)

7月17日から3日間にわたり、宮崎県シーガイアコンベンションセンターにおいて「第68回日本消化器外科学会総会」が開催されました。当院からは、指導医の橋本正治先生と研修医2年目の劉嘉嘉先生が参加しました。

当院では、先生方の学会参加の希望を汲み、県内外の学会にできる限り参加していただいています。

〈劉先生からのコメント〉

今回の日本消化器外科学会で消化器疾患の最新治験報告や有名な外科医の手術のビデオ閲覧、3D腹腔鏡下縫合体験など色々勉強してきました。具体的内容は100%理解できませんが、消化器外科医の雰囲気や手術の面白さと難しさを深く感じました。もちろん、宮崎の美しい自然景色と美味しい料理も満喫しました。消化器外科志望の私を今回の学会に参加させて頂きありがとうございました。



メディコン ヘルスケアサイエンスセンター東京 にてセミナー受講!

6月1日に、CMなどでもおなじみの「小林製薬」の関連会社で、医療機器の輸入などを手掛ける「メディコン」が東京品川に医療従事者向けトレーニング施設「メディコン ヘルスケア サイエンス センター東京」をオープンしました。「メディコン」が取扱いするC.R.BARD社製品を適正・安全に使用するために必要な知識と技術をより多くの医療従事者に習得してもらうための民間の施設です。

6月16日には医療従事者向けのセミナーが開催され、指導 医の橋本先生と研修医の劉先生が参加し、最先端の技術に触れ てきました。



地域イベント Mini!

第27回 Mt.鳥海バイシクルクラシック

JCA全日本ヒルクライムシリーズ4戦の一つにも数えられる国内有数の自転車レース。今年は、時折激しい雨が降るなど悪天候のなか、栄光の「矢島カップ」を目指して、選手たちによる激戦が繰り広げられました。(7/27~28)



ゆりくみ研修NEWS



■由利組合総合病院ホームページ■ http://www.yuri-hospital.honjo.akita.jp/ 病院案内:診療科紹介:臨床研修情報:

専門研修に向けたキャリアナビゲー ション&スキルアップセミナー

8月2日・3日の2日間にわたり、秋田県臨床研修協議会 の主催で「専門研修に向けたキャリアナビゲーションセミ ナー&スキルアップセミナー」が行われました。

秋田大学シミュレーション教育センターで行われたスキル アップセミナーには、研修医の始平堂先生、劉先生、清水先 生、齋藤先生が参加。それぞれが希望する領域のプログラム を受講しました。さまざまなシミュレータを用いたトレー ングは大変有意義だったようで、先生方も大いに満足してい ました。・・・ぜひ、当院にも一台!!









でかったさいで字ーつん開緩が標準がたきし、村和外で、和2年間である。 世から当ま、村和外で、和3年間である正

月行が ^万 うん 緩由 6緩治和利 □和療医本 ケと療柱 アディア

す医の荘院がま関り、 。療中・」んし心 <u>(</u> 療中・ // しこ に核にと診たの緩 ニュュー☆ ° 享和 取病かし療 高和 り院ほで連当さケ 組と次に現ることである。

ゆりくみは今年で創立80周年! 特別講演会を開催します

由利組合総合病院 | 創立80周年記念





会場 由利本荘市文化交流館カダーレ 大ホール

【特別講演】

「地域医療の今後」

東北大学総長 里見 進 先生 由利組合総合病院副院長 橋本 正治

「赤芽球療をめぐって」 秋田大学大学院 医学系研究科長・医学部長 澤田 賢一 先生 由利組合総合病院副院長 朝倉 健一

ニバル開催!



7月26日由利本荘市の夏祭りといえば、 「菖蒲カーニバル」! 羽後本荘駅前の大通りと市民交流館カダーレを会場に、地元団

た一大イベントです。今年のゲストは、由利本荘市の観光大使も務める、同市出身の 女優 加藤夏希さん。浴衣姿で各イベント のMCに参加していました!

雨が降るかも・・・という予報でしたが、 夕方から晴れてきて無事開催!今年も看護 師さんをはじめ当院の職員が多数参加し、 みんなで「菖蒲音頭」を熱演しました!お 体の踊りや演奏が繰り広げられる街をあげ 祭りで飲むビールは、また格別ですね♪



院内保育所なっ



8月2日 院内保育所で「なつまつり」が行われました! おみこしを引いたり、金魚すくいをしたり…。この日の ために盆踊りも練習してきました! 最後には、盆踊り をがんばったみんなに看護部長さんからサプライズおみ やげもあり、お父さんお母さんといっしょの楽しい思い 出ができました♪



ひさしぶりの発行となりました「ゆりくみNEWS」! 季節はすっかり夏ですね。東北地方もようやく梅雨明けです。研修医の先生方も初めて の抄読会や緩和医療セミナー、恒例のCPCなど行事が目白押しでした。学会が行われた宮崎県で一足はやく夏を堪能した先生も・・・? て、県内外から病院見学の方もたくさん来院されました。医局では研修医の先生方とも熱心にお話したりしていました。病院見学は随時受入れ しております。おひとりでももちろん、ご友人と一緒も大歓迎です!みなさんのご来院お待ちしております♪ 総務管理課